



Este año no se celebrará concurso y cata anual de morcilla pero se instalará un puesto para la venta de morcilla en el mercado

El mercado especial de este mes se realizará este sábado 7 de noviembre. Debido a la situación que vivimos no se celebrará el concurso y cata de la morcilla pero habrá opción para comprar en el mercado morcillas elaboradas por la carnicería Olano. Las personas que se acerquen a la plaza San Martín de Loinaz podrán adquirir además estos productos: miel, verdura, flores, derivados porcinos, semillas, pan, dulces y queso. Por otra parte, a la clientela del mercado se le repartirá un libro de recetas y bolsas para realizar las compras.

El programa de este sábado será el siguiente:

10:00 Inicio de la feria de productos autóctonos.

12:00 El grupo de trikitilaris y panderojoles de Loinatz Musika Eskola animará el mercado y las calles del municipio

13:30 Sorteo de 2 cestas de productos del mercado

14:00 clausura de la feria de productos locales

La iniciativa y puesta en marcha del mercado extraordinario mensual de productos locales está promovida por el Gobierno municipal y pretende visibilizar e impulsar la labor de los y las baserritarras y promover el consumo de productos locales y de temporada, así como atraer a las actividades organizadas a todas las personas que se acerquen con el fin de activar las relaciones sociales, siempre -debido a la coyuntura actual- cumpliendo con las normas de seguridad y protección establecidas.